

トラれてたまるか 我が家の笑ガオー



今年も、南部消防署の前に2010年の干支である「寅」(虎)の大きな置物(?)が飾られました。

これは、南部消防署の署員が「火災などの災害が起きませんように。今年一年が平和で安全でありますように!」との願いを込めて毎年製作しているもので、今年で26年目となります。

寅も三回目の登場となりますが、今年の寅も今まで以上に本物そっくりで、今にも動き出しそうです。このリアルな寅を見ていると今年一年私たちが事故や病気などから守ってくれそうと思えます。

皆さんも、近くにお寄りの際は足を止めて見てみてはいかがでしょうか。

おいしい黒豚いただきました♪



黒豚とんかつで楽しい給食(池田小)

11月10日、農事組合法人南州農場(代表理事本田信一氏)から地産地消、地域貢献の一環として学校給食の食材用に黒豚肉をいただきました。

この南州農場からの黒豚肉の提供は一昨年11月から始まり、今年度に入ってからは6月に続き2回目となります。

今回は、給食の前に池田小学校3・4年生教室で、南州農場の担当者から黒豚の飼育や食肉になるまでの工程などの講話がありました。

講話の後に南州農場の担当者、教育長と交流給食を行い、子どもたちから「やわらかくて、おいしい」といった声が聞かれました。

グルメツアー大盛況!



錦江町と南大隅町でつくる南隅地区観光連絡協議会で企画した「みなみ大隅エリア年末産地めぐりと買い物グルメツアー」が12月5日、6日に行われました。

鹿児島市内などの都市部に住む方々に農林水産物の生産・販売所を廻り、目と舌で満喫していただき購買につなげようとする初めての試みでした。観光抜きでも南隅の魅力を知っていただく絶好の機会になりました。今後も南大隅エリアに足を運び、農林水産物の購買につなげていけるよう情報を発信する予定です。

夢舞台で、トライ



12月28日、鹿児島実業高校の浅井斗頼選手(旭町自治会出身)が2年連続で全国高校ラグビー選手権大会に出場し、高校ラグーマンの聖地・花園の地を踏みました。

試合は、花園出場常連の高校に後一步のところ及びみせんでしたが、浅井選手は、高校ラグビー界屈指の快速を発揮し、残り30メートルで相手ディフェンダーを5人抜いてトライを決めるなど試合を盛り上げました。

浅井選手は「トライを決めた時はとても気持ちがよかったです。」と話されました。

高校卒業後は、ラグビーの強豪大学に進学しラグビーを続けるそうです。浅井選手のさらなる飛躍と活躍に期待します。